

BREAKING

Luigi Echeverri también vende caballos viejos, "Crónica De Gardeazábal"

DESTACADO / GOBIERNO

Luigi Echeverri También Vende Caballos Viejos, "Crónica De Gardeazábal"

Carlos Mario Giraldo Gaviria / febrero 3, 2021 / 0 / 17

Hace muchos años Fabio Echeverri Correa importó un lote de caballos viejos de Argentina y se los vendió a la Policía y ahora su hijo, Luigi Echeverri, presidente de la junta de **Ecopetrol**, quiere que la petrolera compre a ISA.

¿Un yo con yo? Pregunta la "Crónica de Gardeazábal":

"Si el presidente de la Junta Directiva de **Ecopetrol** no fuera Luigi Echeverri uno tal vez pudiera pensar que el negocio de ofrecer compra por las acciones del gobierno nacional en ISA tendría una proyección de inmensas profundidades económicas y ayudaría al país a salvar este mal rato que estamos pasando con la conjunción entre pandemia, desempleo, desespero.

Pero como Luigi Echeverri se ha ido convirtiendo lenta pero seguramente en el ideólogo del uribismo para convertirlo en duquismo, (lo que se deduce de una lectura juiciosa de sus últimos escritos publicados), esta jugada a cuatro bandas tiene más de largo que de ancho y le puede resultar muy cara al país, pero muy tranquilizadora al mal gobierno que soportamos.

Que sea **Ecopetrol** la que compre el 51.4% de las acciones de ISA es camuflar groseramente la venta de un activo del estado, no para invertirlo en obra pública o en otra entidad, sino para coger la plata (los billones ¡!) que ponga **Ecopetrol** sobre la mesa en la cuenta corriente del insaciable esquema de subsidios y gastárselo en par patadas.

La disculpa es muy intonso, pero es disculpa.

¿Por Qué **Ecopetrol** No Puede Comprar A ISA?

Decir que ISA queda en manos del estado, porque **Ecopetrol** sigue siendo la empresa comercial más importante de Colombia, es verdad. Pero como la plata la pone el mismo estado, el negocio termina siendo un yo con yo que huele a trampita de vendedor de caballos viejos.

Si alguna empresa necesita caja en este momento para enfrentar el difícil futuro que se nos viene es **Ecopetrol**.

Con el **petróleo** estabilizado a 55 dólares, el negocio de buscarlo y explotarlo en las condiciones que mantiene **Ecopetrol** en Colombia, es apostar al futuro y conseguir rendimientos muy rápidamente.

Pero para poder horadar los pozos y hacer las sísmicas y todos los gastos que requiere una explotación de hidrocarburos se necesita plata y **Ecopetrol** en el mejor momento en que puede volver a invertir en la perforación de pozos, no la va a tener, se la van a hacer gastar.

Permitir esta actuación del gobernante para seguir los designios del ideólogo Echeverri, y así consolidar al duquismo sobre el uribismo en una batalla feroz por gastarse esa plata en vísperas electorales, es una jugada reconocible en quien concibe al estado como un toro que se somete al rejoneo. No sabemos si le dé resultados porque los colombianos cada vez se dejan tentar más por el populismo, pero lo que sí está muy cierto desde ya es que poner a **Ecopetrol** a disfrazar una inversión con fines politiqueros y no patrióticos, merece al menos una discusión amplia no solo de los economistas apostadores sino del ciudadano común, que se siente de alguna manera dueño de ISA y de **Ecopetrol**.

Gustavo Álvarez Gardeazábal

Compartir:

- WhatsApp
- Facebook
- Twitter
- LinkedIn
- Imprimir
- Correo electrónico

Noticias



El Jodario le da palo a Duque, Uribe y a Federico
El Jodario la columna de Gustavo Álvarez Gardeazábal "puso en su sitio" al presidente Iván Duque, al expresidente Uribe y al Alcalde de Medellín, por sus falencias en el



Gardeazábal hace once preguntas molestas

PREVIOUS POST
Nace Grupo Táctico Antiextorsión En Medellín

NEXT POST
Fin De Semana En Medellín Sin Toque De Queda Ni Ley Seca

THE AUTHOR

Carlos Mario Giraldo Gaviria

RELATED POSTS

Becas Para Emprendedores Ofrece Embajada De Estados Unidos

febrero 3, 2021 / 0

Secuestradores De Un Universitario En Medellín Pagarán 38 Años De Cárcel

febrero 3, 2021 / 0

Fin De Semana En Medellín Sin Toque De Queda Ni Ley Seca

febrero 3, 2021 / 0

Nace Grupo Táctico Antiextorsión En Medellín

febrero 3, 2021 / 0

NO COMMENT

COMENTAR

Este sitio usa Akismet para reducir el spam. Aprende cómo se procesan los datos de tus comentarios.

1

NOTICIAS DESTACADAS

- Con Daniel Quintero Es La Primera Vez En La Alcaldía De Medellín Que ...
8:16 pm 01 Ene 2021
- Poder Criminal Busca \$ 100 Mil Millones En La Alcaldía De Medellín
10:30 pm 09 Dic 2020
- William Vélez Sierra Le Ganó Al Coronavirus
6:24 pm 28 Nov 2020
- Este Rifle Semiautomático Walther Calibre 22 Estaba Matando En Medellín
10:21 pm 23 Nov 2020
- Excandidato De Las FARC Apoya Al Alcalde Y A Gerente De EPM
1:46 pm 20 Nov 2020
- Asesino De Daniela Quiñónez Pagará 34 Años De Cárcel
3:57 pm 11 Nov 2020
- Las Testigos Contra Daniel Quintero, ¿Quién Las Silenció?
1:59 am 26 Jun 2020

2

LO MÁS LEÍDO

- El triángulo de traidores de Álvaro Guillermo Rendón en EPM
- Daniel Quintero no tiene equilibrio emocional, dice Álvaro Guillermo Rendón
- Instalar la aplicación CoronApp obligatorio en viajes aéreos
- Hermano de Bernardo Guerra recibió \$ 15 mil millones
- Empresas Públicas de Medellín: La pelea es por el queso

ESTADÍSTICAS DE LECTURA

• 536.050 Lecturas

NOSOTROS

Ruta Noticias es un portal web y medio alternativo con toda la información sobre movilidad, transporte, política, deportes, economía, farándula y Noticias de Antioquia y el mundo.

SUSCRÍBETE A NUESTRAS PUBLICACIONES

SUSCRIBIRME

More Stories

DESTACADO / SALUD
Colombia Es Contagios En América En Contagios: Son 57.046

READ MORE